## 11月21日(木)

## 初めてのバス園外に行ってきました!

初めてのバスでのお出かけに少し不安を抱きながらも楽しくバスに乗って末 広緑地に遊びに行ってきました。歌を口ずさんだりお友だちと笑い合ったり話 しながらバス園外を楽しんで来ました。

初めてのバス園外は不安な気持ちが大きかったのかバスに乗ると、「怖い」「高い」と思いを言葉に出す子もいて表情がこわばっていました。初めは静かな子どもたちも保育者と一緒に「おべんとうバス」や「バスにのって」を歌っているうちに段々と楽しそうな表情を浮かべ、窓の外に目を向けるようになりました。トラックが走っていたり、工事現場のショベルカーが見られたりすると「すごーい!」「でっかいね」など嬉しそうに話していました。



どこどこ?

が、一般さん

バスを降りると飛行機やヘリコプターが飛んでいたり、鳥やトンボが飛んでいて子どもたちは嬉しそうに指をさして保育者と一緒に見ました。みんなで「ばいばい」と手を振っていました。

たくさんの落ち葉を集めて投げたり、小さな動物に乗ったりボールを使って楽しく遊びました。広い芝生で保育者や友だちといっぱい体を動かし遊びました。バスまで歩いている途中「また来たいね」「楽しかったね」とたくさん話していました。

















避難時や園外などで靴を履くことがありますので、毎日靴を履いての登園をよろしくお願いします。